

Wir gratulieren dem Vorstandsvorsitzenden
des Freundeskreises des Klosters hl. Hiob
von Počaew in München, Priestermonch Kornilij
herzlich zu seiner hohen Auszeichnung –
dem goldenen Priesterkreuz.

AXIOS! AXIOS! AXIOS!

Wir danken Ihnen für Ihren unermüdlichen
Einsatz zum Wohle der orthodoxen Kirche und
wünschen Gesundheit, Kraft und Geduld
für Ihre mühevollen Arbeit.

LANGE UND GESEGNETE JAHRE!

Stets mit Ihnen verbunden -
das Freundeskreis und alle Freunde des Klosters
hl. Hiob von Počaew in München

